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Ausbildung ist Türöffner

Ein Lebensabschnitt geht zu Ende, ein neuer 

beginnt: Ende Juli wurden ehemalige Auszubilden-

de verabschiedet. Am Berufsbildungswerk Adolf 

Aich (BBW) in Ravensburg absolvierten in den ver-

gangenen drei beziehungsweise vier Jahren 135 

junge Frauen und Männer ihre Ausbildung. Durch 

die Coronapandemie sahen sie sich zusätzlichen 

Herausforderungen gegenüber, die alle mit Bravour 

bewältigt haben. Weiteren 135 Absolventinnen 

und Absolventen gratulierten zu ihrem erfolgrei-

chen Abschluss die Verantwortlichen der Max-Gut-

knecht-Schule (MGS) und des Regionalen Ausbil-

dungszentrums (RAZ) in Ulm (Foto). 

Reif für die Berufswahl oder Ausbildung sind am 

BBW auch 103 Jugendliche: Sie feierten den erfolg-

reichen Abschluss ihrer einjährigen Berufsvorbe-

reitenden Bildungsmaßnahme (BvB) und damit 

einen wichtigen Schritt in Richtung Ausbildung und 

Berufsleben. Eine abgeschlossene Ausbildung gilt 

mehr denn je als Türöffner für den Arbeitsmarkt. 

Leichte Sprache

Mit dem Dreirad unterwegs

In Liebenau gibt es ein Dreirad.
Es gehört zum Bildungs-, Begegnungs- und Förder-Bereich.
Ein Motor unterstützt das Treten.
Das macht das Treten leichter.
Man sagt dazu Dreirad-Pedelec.
Menschen mit Einschränkungen sind Mitfahrende.
Es macht ihnen viel Spaß.
Die Bewegung an der frischen Luft tut gut. 
Man macht Ausflüge in der näheren Umgebung. 
Viele entdecken damit eine neue Welt.
Die älteste Mitfahrerin ist mehr als 90 Jahre alt.
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